

EKSPOS

Dalam Safari Kamtibmas, Polresta Magelang Himbau Masyarakat Turut Cegah Terjadinya Tawuran

Agung widodo - MAGELANG.EKSPOS.CO.ID

Jun 28, 2024 - 16:54



Foto: Polresta Magelang Menggelar Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Mabur Dusun Ngetos Wetan, Desa Sriwedari, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (28/06/2024).

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah mengimbau masyarakat turut mencegah terjadinya aksi tawuran, yang akhir-akhir ini marak terjadi. Imbauan itu disampaikan dalam kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Mabrur Dusun Ngetos Wetan, Desa Sriwedari, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, Jum'at (28/06/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. diwakili Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H. bersama sejumlah personel Polresta Magelang. Hadir pula Takmir Masjid Al Mabrur Kumaidi, tokoh agama, dan warga setempat.



Dalam imbauannya, Kapolresta Magelang melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H. mengungkapkan akhir-akhir ini sering terjadi tawuran yang dilakukan oleh para remaja yang masih berstatus pelajar. Peristiwa terjadi biasanya diawali dengan saling tantang melalui media sosial, selanjutnya terjadi tawuran dan bahkan sering ada korban luka, bahkan kehilangan nyawa.

“Untuk itu kita sebagai orang tua harus semakin jeli dan waspada akan pergaulan anak-anak kita. Orang tua memiliki peran penting dalam pendidikan karakter anak. Mari kita lebih memperhatikan mereka, belajarnya, sekolahnya, pergaulannya, agar menjadi anak baik seperti yang diharapkan,” ujar AKP Anas.

Kasat Binmas mengingatkan pula, para orang tua harus mencegah anak agar tidak terjerumus dengan kebiasaan buruk. Seperti mengonsumsi minuman keras (miras), kebut-kebutan, atau melakukan tindakan melanggar hukum lainnya.



“Miras dapat memicu tindakan negatif lainnya. Seperti tawuran, tindak kekerasan, pengrusakan, pencurian dan sebagainya,” tandas AKP Anas.

Diingatkan pula, menjelang Pilkada serentak 2024, masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban. Perbedaan dalam pilihan adalah wajar, namun diimbau tidak menjadikan gesekan atau perpecahan sesama warga masyarakat.

Diketahui, Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di wilayah lain di Kabupaten Magelang, yaitu di Masjid At- Taqwa Dusun/Desa Jagang Lor, Kecamatan Salam, dipimpin oleh Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. sedangkan di Masjid Ummahatul Abidin Dusun Pagutan, Desa Dimas, Kecamatan Tegalrejo, dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)